Action d'initiative de la coopérative.

Les bouturages de la variété d'Arabusta développée par les moines de Dzobégan en 2013, ont permis de déveopper 450 jeunes plants actuellement disponibles en pépinière.

Trop peu nombreux pour être répartis sur plusieurs agriculteurs, les membres de la coopérative conviennent de les développer pour la coopérative elle même. Ainsi cette production a 3 effets recherchés :

Un effet financier : La récolte de cette variété mieux cotée que le Robusta reviendra à la coopérative, un développement par bouturage sera effectué pour accroître cette production sur des champs actuellement en friche

Un effet expérimental : l'intégration de cette nouvelle variété sur Hanyigba est elle propice à un réel développement. Surveillance des parasites spécifiques à cette variété reconue comme fragile.

Un effet pédagogique : Ce champs sera le site collectif permettant les séances d'animation et de conseil techniique délivrées par Roger et notamment sur toutes les précautions à porter aux jeunes plants.

Ce champs collectif est aussi une belle opportunité de promouvoir au sein de la coopérative une action partagée. Un référent pilote s'est auto désigné lors de la réunion de la coopérative du 26 Novembre. Les actions de défrichage de plantation de suivi et entretien de récolte doivent être menées par l'ensemble des membres de la coopérative, dés janvier 2015.

Les 450 plants sont à répartir sur un champs de 0,35ha environ, dont le choix est en cours. La répartition prévisionnelle sera De 1/3 des revenus pour le propriétaire et 2/3 pour la coopérative.